
【 家庭教育学級 】 

家庭教育学級は、子育ての悩みや保護者の子供への関わり方、子供の成長に合った取り組み、教育上の留

意点などを話し合ったり、保護者自身が教養を高めたりして、充実した人生を送ることができるようみんな

で学ぶ場です。また、保護者同士が交流を通して互いに支えあう関係づくりをめざします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇和渕小学校は元々地域との連携が強いので、コミュニティ・スクールもうまく運営していけると思い

ます。新しい取り組みにも期待しています。 

◇地域から小学校がなくならないことを願います。学区再編計画等で学校が統廃合となった場合には、 

「コミュニティ・スクール」で期待される効果はどの程度なのか疑問が残りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇子供たちが意識して歯磨きするようになると思います。ありがたかったです。親としても、低学年の 

子供には「仕上げ歯磨き」をきちんとしたいと思いました。 

◇低学年の子供にも理解できるように説明いただき、よかったと思います。講話の中でのクイズに子 

供たちが積極的に答えていたことからも分かりました。様々な工夫に感謝しています。 
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石巻市立和渕小学校 第２回学習会 １２月２日（金） 

【講話】石巻市コミュニティ・スクール～地域とともにある学校づくりを目指して～ 

【講師】石巻市教育委員会 学校教育課 ＣＳスーパーバイザー 畠山 政浩 氏 

 

石巻市立雄勝小中学校 第２回学習会 １２月２日（金） 

【講話】お口の健康教室 

【講師】石巻市保健福祉部 健康推進課 渡邊 愛 氏 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇いざという時に使えるロープワークが勉強になりました。子供たちと協力してテントを立てるのが 

楽しかったです。もしもの時に役立つような研修内容を子供と一緒に学ぶことができてよかったです。 

◇短い時間ではありましたが、親子でロープを結んだり、テントを立てたりと楽しみながら学習するこ 

とができました。また、身近なものでアイデアを生かす面白さにも気づけたと思います。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇各グループ、親子ペアが意欲的取り組むことができました。親子が一緒に一つのものを作るという 

ことが楽しかったです。  

◇親子一緒に制作活動ができて、自分も子供も楽しく活動できました。親子が一緒に活動することが 

久しぶりなのでたいへん良かったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇とても深い話で、途中で泣きそうになりました。他人事ではないということを強く認識できました。 

特に「心の中の風船」についての話が印象に残っています。  

◇たくさんのことを考えさせられる内容でした。参加してよかったです。これまで薬物の話を聞く機 

会がなかったので、たいへん勉強になりました。  

 

石巻市立住吉小学校 第２回学習会 １２月６日（火） 

【実技】親子防災教室 

【講師】宮城県松島自然の家 研修支援班 主幹 社会教育主事  中澤 健一 氏 

石巻市立開北小学校 第２回学習会 １２月８日（木） 

【実技】粘土で作るクリスマスランタン 

【講師】開北小学校教諭 浅野 梨夏 氏・同講師 杉山 慧 氏 

 氏 

 

石巻市立北村小学校 第２回学習会 １２月９日（金） 

【講話】薬物乱用防止教室 

【講師】仙台ダルク 代表 飯室 勉 氏 

 


